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これは酷い！「農家戸別補償」 2009/09/30 06:33 

「万年赤字を永遠に補填する」制度 

  

   まっとうな「農業経営者」を無視！ 
   国家公認で「不正と無駄」を誘発 

 
 24日にWILL11月号が届きました。広告でも表紙でもPRされている「独裁者・小沢一郎徹底研究！」を期待して読みましたが、

これがほとんど過去に掲載したものの再録で、ガッカリ。代わりに月刊農業経営者副編集長・浅川芳裕氏の「農家戸別補償は日

本農業を滅ぼす」が大変勉強になります。 
  
 今回10ページで、続くとありますのでかなりの長編の記事のようです。普通「農家戸別補償」と聞くと頑張っても赤字になる気の

毒な零細農家への補助かと思いがちですが、この文章を読んでみると、そこにはとんでもない「狙い」が隠されているというので

す。以下、今回は論文の冒頭から「さわり」の部分を抜粋して紹介します。 
  

              
            WILL11月号は税込み780円で全国の書店で発売中です 

 国家が赤字を奨励 

  
 民主党がマニフェストに掲げる、食料自給率向上のための「農業者戸別所得補償制度」は経済政策ではない。この制度は社会

政策でもなく、バラマキですらない。国民の税金一兆円を無にする、「農業の衰退化計画」である。 
  
 農業に限らず事業というものを単純化すると、「売上マイナス経費」がプラスかマイナスかで、マイナスがずっと続く万年赤字で

は当然成り立たない。民主党「所得補償」の最大最悪の問題は、「生産費(人件費含むコスト)-販売価格」＝差損、つまり「万年赤

字を永遠に補填する」制度であることだ。 
  
 つまり、黒字を目指す当たり前の事業のあり方を否定し、むしろ赤字を国家が奨励する政策なのだ。これでは、働かずに、経費

をたくさん使い、人件費を目一杯計上して、ただ同然で売りさばいた人問がいちばん得をする仕組みになる。 
  
 農家の、いいモノを安く作って、高く売ろうとする当たり前の営業努力が意味をなさない。品質向上やコスト削減のための技術革

新、創意工夫は無用なものとなる。真っ当な成果を出したい農業経営者の存在を無視し、"奴隷"根性を最大限誘発する。 
  
 これほど人間の努カとリターンに逆進性のある制度は、いまだかつて存在しなかったのではないか。健全な競争原理が働か

ず、不健全な赤字農家だらけになり、納税負担は増え続ける。国家公認で不正と無駄を誘発する制度である。 
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 民主党は実際の運用において、"戸別"といいながら農家全体(対象となる農作物別)の"平均"赤字を計算するから問題ないと

いう。そして不正を取り締まるチェックができると主張するが、これは行政の非効率な仕事を膨大に増やすことにつながる。 
  

           
         「道の駅」にある農産物直売所で葉ワサビを並べる農家の女性。 
        こうした直売所が全国で成長している＝宮城県栗原市（産経ネットから）。 
       補助金が支給されるならこういう自助努力が無くなってしまうかも知れません 
  
 農協を通さず、農家に直接支払う制度を評価する評論家も多いがとんでもない。代わりに民主党の支持基盤である農水省職

員の労働組合「全農林」や天下り団体に無駄な仕事を割り当てるだけだ。 
  
 ちゃんとした赤字かどうか精査するためだけに、対象となる二百万以上の農家世帯の帳簿を調べなければいけないのだ。そも

そも、ほとんどの零細農家は帳簿さえつけていないという現実がある。民主党も公式に認めている。「農家に聞いても、コストがど

うなっているのか分からないのが実態」(参議院農水委員会)。 
  
 実態をサンプル調調査するにしても、誰を母集団に入れるかで補償額は大幅に違ってくる。サンプルとなる対象に赤字農家が

多いほど、補償額が増えるわけだから、そこに不正圧力がかかっていく。 
  
 こんなトンデモ法案が民主党の野党時代、"良識の府"参議院ですでに可決されている(〇七年十一月。衆議院で〇八年五月

否決)。政権交代した今、衆参通過が現実視されはじめた。 
  
 今後、どのような手法をとろうとも、何の新しい価値も生みださない不毛な政策であることをここに断言したい。赤字補填という

考え方自体が、経済活動の否定であるため、その結果として産業として農業がよくなるはずがない。 
  
 しかも補償されるのは、食料自給率目標を達成するために、民主党が指定する「農作物」と「生産数量目標」に従う農家だけで

ある。 
  
 民主党は国家戦略目標として、「自給率を十年後に五〇%、二十年後に六〇%を達成することとし、最終的に国民が必要な最

低限のカロリーは、国内で全て生産する」ことをマニフェストに謳っている。 
  
 民主党が提出するとみられる法案によれば、個々の農家の生産数量の設定は、市町村が行う。本来、経営者である農家を自

給率向上の目標のために働く労働者とみなしているのだ。農家の仕事といえば、政府・役所の決定の下、決められた作物を決め

られた量をつくり、赤字を出すことだ。 
  
 事実、小沢幹事長が前回の参院選直前に「選挙で勝つにはに分かりやすい『所得補償』に政策名を変えろ」と指示し、赤字補

填であることを隠したまやかしの経緯がある。 
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      農業の事に詳しくないのでこの論文は非常に参考になります 

 民主党の狙い 

  
 民主党の農政が引き起こす深刻な問題は、赤字奨励だけではない。すでに農業で生計を立てているコメ農家や独立独歩で黒

字経営をしている野菜・果樹農家の、成長発展を阻害することだ。 
  
 実はこれこそが民主党の狙いである。農業界の経営体質が弱くなればなるほど農民の政治依存、民主党支持は高まる。国民

に対しては、「低い自給率」宣伝で食の不安を煽り、民主党の農政に期待を抱かせる。赤字農家を保護するのも仕方がないとの

あきらめの心を助長する。農業の衰退を自ら誘導し、選挙に勝ち続けるために利用するのだ。 
  
 マニフェストによれば、所得補償はコメ、麦、大豆などの販売価格が生産費を下回る農産物を作る農家を対象としている。 
  
 コメを例に挙げれば、対象農家数は百四十万戸ほどだ。そのうち七割の百万戸がha未満の農家で、農業所得は数万円からマ

イナス十万程度だ。これでは食べていけるはずがない。彼らはどう生計を立てているのか?。 
  
 実は彼らの総所得は平均で五百万円前後あり、総所得に占める農業所得の割合は一%未満かマイナスなのである。彼らは役

所や農協、一般企業で働いている地方の農地持ちサラリーマンなのだ。 
  
 赤字農家というより、最も高いコメや野菜を自家用やおすそ分け用に耕作するのが趣味の補助金付き家庭菜園であり、「疑似

農家」と呼んだほうが正確であろう。農園付き持家の日本でもっとも賛沢な社会階層といってもいい過ぎではない。 
  
 その家族や親類縁者を含めれば、百万戸が五百万票を超えるような大票田になる。小選挙区となり、都市部と比べ一票の価

値が二、三倍もある地方では、一大勢力になる。民主党が、こうした疑似農家層を所得補償の対象とする農家と定義した理由が

ここにある。 
  
 民主党は「自民党は大規模農家を優遇して農業をダメにした。民主党の所得補償は自給率を高め、零細農家を救うための農

家限定"定額給付金"だ」と主張するが、農地を持っているだけで地方の富裕層に一兆円の税金の大半が配分される。このことを

ほとんどの国民は説明されていない。 
  
 零細農家は成り立たない、儲からないというが、１haで生産できるコメはわずか二十世帯分の消費量だ。農作業時間もサラリ

ーマンの労働時間に換算すれば、一年のうちの一、二週間に過ぎない。単純に働いている量が少ないのだ。 
  
 民主党の試算例によれば、その１haで最大八十五万円が補償される。零細農家と謳われる彼らの実態を知れば、非農家の納

税者、有権者の怒りはおさまりがつかないだろう。ある特定の職業、しかもその職業で食っているとは言えない人々に所得補償

することは、たとえ合法としても、その効果もはなはだ疑わしい。 
  
 疑似農家に税金を配っても、農業で食べているわけではないのでポケットに入れて終わりだ。消費者のために美味しいものを

作ったり、安くつくるための生産性を高める投資には回らない。強いていえば小規模の趣味用田植え機やコンバインなどの農業
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タグ： 農家所得補償  農業衰退化  食糧自給率  健全な競争原理  逆進性  浅川芳裕  WILL   

機械、肥料・農薬が売れるだけである（以下略）。 
  
  
      ●まだ署名されていない方、是非ご協力を！ 

     ●外国人参政権反対署名用紙・国会への請願署名 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 

      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  

      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  
      ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
            ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

● 【三橋貴明】マスゴミ崩壊－捏造報道の原因はマスメディアの産業構造 

● 【村田春樹】ついに動き出した外国人地方参政権－国体破壊の第一歩1/2 2/2 

● 【土屋たかゆき】姿を現わす民主党の左派的政策とマニフェスト偽装問題1/2  2/2 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(31) 

コメント(31) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/09/30 07:42Commented by yuuitirou さん 

結局、日本を滅びさせたい民主党の理念でしょ 
 潰したい奴の甘い言葉にご用心！   

2009/09/30 08:00Commented by gtea さん 

花うさぎさん、おはようございます。いつも更新ご苦労様です。 
この「農業者戸別所得補償制度」に反対して、民主党への政権交代を危惧していた、農

家の方を存じているのですが、彼は年商3億円の農業法人の代表で、時々講演会に呼ば

れて県外にも出掛けている方です。 
その彼に、｢只で、何の証拠も無い赤字を計上すれば、全て補償してくれるんだから、農

家は願ったり適ったりじゃないの?｣と聞いたんですが、彼曰く｢何の努力もしないで金だけ

貰うのは、乞食だ。我々は、生産者として安心で安全な物をいかに安く消費者に供給し、

その喜ぶ顔で支払われたお金を堂々と使いたいんだ｣と、真顔で反論されました。正直

｢百姓を馬鹿にするな｣が彼の根底には有ったと思います。 
真っ当な努力を惜しまない事が当たり前の社会を潰すのが民主党の政策なんでしょう

か。  

 

2009/09/30 08:06Commented by 花うさぎ さん 

To yuuitirouさん おはようございます。 
 
>結局、日本を滅びさせたい民主党の理念でしょ 
 
勤勉・真面目・誠実・努力という日本人の美徳を破壊したいのでしょう。この調子が続くと、

日本民族は世界中からバカにされるかも知れません。  

 

2009/09/30 08:11Commented by 花うさぎ さん 

To gteaさん おはようございます。 
 
>彼曰く｢何の努力もしないで金だけ貰うのは、乞食だ。我々は、生産者として安心で安全

な物をいかに安く消費者に供給し、その喜ぶ顔で支払われたお金を堂々と使いたいんだ｣

と、真顔で反論されました。 

 
これが日本人でしょう(^^)。 
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＞正直｢百姓を馬鹿にするな｣が彼の根底には有ったと思います。 

 
はい。こういう人が声を上げている内はまだ救われます。しかし赤字になってもお金貰え

るというのは資本主義国ではないですね。着々と日本は社会主義国への道を歩むことに

なります。 

2009/09/30 08:14

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
民主５議員団体：クラブ、キャバクラ…政治活動費で飲食 

 
 政権交代を受け、毎日新聞が要職に就いた民主党議員の政治資金を調べたところ、江

田五月参院議長（岡山選挙区）＝会派離脱中＝や川端達夫文部科学相（衆院滋賀１区）

ら５議員の政治団体が、女性従業員らに接客される「キャバクラ」などへの支払いを「政治

活動費」として計上していたことが分かった。 

 
 支出は０３～０７年に計５００万円超。支出した政治団体には党本部からの寄付を主な

収入源とする団体もあり、原資には国庫から支出される政党交付金が含まれ、使途の妥

当性を巡って議論を呼びそうだ。（全文は以下） 

 
http://mainichi.jp/select/today/news/20090930k0000m010160000c.htm
l 
 
・そんなにキャパクラ行きたければ自費でいけと言いたい。恥ずかしいと思わないのです

かね＞ 

 

2009/09/30 08:25

Commented by しゃちょう さん 

お早うございます。 

 
ざっと読んでの印象ですが、在日朝鮮人に対する生活保護みたいに、真面目

な日本人から搾取すし民主党サポーターを増やしたい！みたいな魂胆でしょうか？ 
買収ならオジャワやポッポのポケットマネーでして貰いたいですね。 
税金で買収するんじゃ無い！ 

 
農業に限らず一次産業は収入が不安定ですから、何らかの支援政策は必要ですが、単

純にバラマキだけでは産業そのものが衰退して終います。 
大切な事は「働く意欲」をどう引き出して行くかだと思います。 
障害者の支援も同じ様に「保護」ではなく「支援」が大切なんですが、「可哀想」と情緒的に

流されがちな人は「保護」と「支援」を分けて考えられないのでしょうね。 

 
「可哀想」と思う心に傲慢な臭いを感じる今日この頃です。 

 

2009/09/30 08:32Commented by maaz さん 

＞民主５議員団体：クラブ、キャバクラ…政治活動費で飲食 

 
テレビは全然報道しませんね。 

 
麻生さんは、自腹でバーで飲んでてあれだけ叩かれたのに。 

 
民主の議員は下品ですねぇ。キャバクラですか。 
民主党だけに、日本語の不自由なオネェちゃんの接客なんだろうねぇ。 

 
藤井のバカ発言で、株価は下がり円高が進み、ただでさえ消費者物価が下がってるのに

デフレスパイラルですか？ 
そのうえ、農業を壊滅させるバカ補償制度。 
鳩山内閣は、後世で史上最悪のバカ政権と評価されることでしょう。 

 

2009/09/30 08:59Commented by 花うさぎ さん 

To しゃちょうさん おはようございます。 
 
>日朝鮮人に対する生活保護みたいに、真面目な日本人から搾取すし民主党サポータ

ーを増やしたい！みたいな魂胆でしょうか？ 
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それにかなり近いと思います。 

 
>大切な事は「働く意欲」をどう引き出して行くかだと思います。 
 
そういう発想がないのですよ。 

 
>「可哀想」と思う心に傲慢な臭いを感じる今日この頃です。 
 
どうも昨年の派遣切り日比谷事件以来、この国は明らかにおかしくなってますね。 

 

2009/09/30 09:02

Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん おはようございます。 
 
>麻生さんは、自腹でバーで飲んでてあれだけ叩かれたのに。 

 
えらい違いなんですけどね(^^；。 
 
>民主党だけに、日本語の不自由なオネェちゃんの接客なんだろうねぇ。 
 
そっち系でしょうね。どうしても行きたいなら「日本人の店」に行けと云いたいです。 

 
>鳩山内閣は、後世で史上最悪のバカ政権と評価されることでしょう。 
 
今朝の産経でもアメリカ発でそれに近い報道がされています。鳩山政権が一年続いたら

取り返すまでに10年かかりそうで怖いですね。  

 

2009/09/30 10:36Commented by 第一義＠運国斎 さん 

おはようございます。 

 
27日は秋葉原デモ、参加してきました。 
 
このＷＩＬＬの記事、憤激ものですね。 
私も思わずか-っときました。なぜかと言うと私も農業関係の仕事を志して動いてるのに、

全く逆の怠惰を呼ぶ行為だからです。 

 
小沢一郎はＣＩＡのエ-ジェントだか何だか知りませんが、日本を自分の権力掌握のために

売り渡す『悪魔』です。 

 
そうはっきり認識しました。 

 

2009/09/30 10:47Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんにちは。 
 
>27日は秋葉原デモ、参加してきました。 
 
おお～ご苦労様でした。気合いの入った良いデモでしたね。 

 
>私も思わずか-っときました。なぜかと言うと私も農業関係の仕事を志して動いてるの

に、全く逆の怠惰を呼ぶ行為だからです。 

 
本当ですよね。これではやる気のある若者が農業に従事するかというと全く逆でしょう。 

 
>日本を自分の権力掌握のために売り渡す『悪魔』です。 
 
なんだか日本の政治権力と金を思いのままにしたい、というのが目指すところのような気

がします。胡錦涛に恥ずかしいくらいにペコペコしていた映像は忘れられません。  

 

2009/09/30 13:39Commented by その蜩 さん 

全く同感ですね。 
ここでも、真面目に働く人ほど馬鹿を見る民主党を地でやってるわけです。 
しかも、殆どの国民は実情なんて知らないし、テレビで取り上げる零細農家も、ステレオタ

イプの寒村で老夫婦が細々とというパターンで、実態を全く報道してません。 

 

6これは酷い！「農家戸別補償」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1247720/



日本の農家のかなりの割合は今や虚農。なんちゃって農家です。 
それでも、やる気のある大規模農家が頑張って土地を買い集め、借り集め、農地を再編

成して合理化し、大いに作り大いに利益を上げだしている。 
こういう状況があるのに、それら全てを台無しにするのが今度の所得補償です。 
自民党を叩くが、自民党は真に自立した農家が、農業を楽しいと思える様な、強い農業を

作ろうと、少しずつ反対勢力に阻まれながらも進めてきた成果が今の生まれ変わりつつ

ある日本の農業なのに、個々を全く評価せず否定してしまうと言うのは、全く正気の沙汰

ではないですね。 
自給率向上どころか、まるで逆のことが起きるでしょう。 

 
農作物においても、更にデフレ傾向が進み、真面目に農業やってる人は日本で商売する

のが馬鹿らしくなるでしょう。 
実際、日本の農作物は海外でブランド品としてよく売れてますから。 

 
日本人の良心がどんどん失われていきます。 

2009/09/30 15:30Commented by kozou さん 

はじめまして。 

 
インド農民、毎月確か一万人の自殺を思い出しました。 
日本の補助金とは異なりますが。 
「政府が補助するのだから政府の推薦する種子、肥料を買え」 
「遺伝子組み換え作物」を全国に推進させようとしているのでは？ 

 
ご存知かと思いますが、遺伝子組み換え作物を一度始めると後戻りはできず 
土壌は破壊されるとあります。 

 
小沢の計画の一つ、日本農業の破壊が目的だと思います。 
また、全農家が「遺伝子組み換え」に変えるよう指導する、十分な人員も確保されている

筈です。 

 
遺伝子組み換え企業＞ロスチャイルド、ビルゲイツ、、、  

 

2009/09/30 17:00Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース 
> 
>民主５議員団体：クラブ、キャバクラ…政治活動費で飲食 
> 
> 政権交代を受け、毎日新聞が要職に就いた民主党議員の政治資金を調べたところ、

江田五月参院議長（岡山選挙区）＝会派離脱中＝や川端達夫文部科学相（衆院滋賀１

区）ら５議員の政治団体が、女性従業員らに接客される「キャバクラ」などへの支払いを

「政治活動費」として計上していたことが分かった。民主党なら何でもあり！！ 

 
ある イザブロガーの嘆き！！ 
 自民では全てダメ！！ 
 自民では、身銭で酒飲んでも攻められる。  
 民主では、税金で女遊びしても認められる！！  
 自民では身銭で、定食屋の飯くってもとがめられる。  
 民主では１万円のランチでも褒められる。  
 あまりにも、ノー味噌が腐っている人達が、民主党を支持しているとしか思えません

ね！！  
 やはり、民主党支持者は「物乞い」全ての人生謳歌型なのでしょう！！ 
 ひがみっぽく、全て世の中斜め見て暮らす。 
 発展性のない人種？？この方々が民主党支持者？？ 
 情けない！！ 

 

2009/09/30 17:41Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。 
 
>こういう状況があるのに、それら全てを台無しにするのが今度の所得補償です。 
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なるほど、お詳しいですね。 

 
>実際、日本の農作物は海外でブランド品としてよく売れてますから。 
 
そうらしいですね。この文章の最後に出てくるのですが、日本の農業生産額は先進国で

はアメリカの1500億ドルに次ぐ第二位で793億ドル、世界でも第五位の農業大国なんだ

そうです。 

 
>日本人の良心がどんどん失われていきます。 
 
これは本当に日本の危機ですね。 

2009/09/30 17:44Commented by 花うさぎ さん 

To kozouさん はじめまして。 
 
>ご存知かと思いますが、遺伝子組み換え作物を一度始めると後戻りはできず土壌は破

壊されるとあります。 

 
詳しくは知らないのですが、イメージ的には「食べたくない」ですね。 

 
>小沢の計画の一つ、日本農業の破壊が目的だと思います。 
 
どうしてこんなバカなことを考えるのですかね。全ては票と権力、金でしょうか？。  

 

2009/09/30 17:47Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
> 自民では、身銭で酒飲んでも攻められる。  
> 民主では、税金で女遊びしても認められる！！  
 
がははははは。マスゴミの偏向報道を端的に表現してますね。 

 
> やはり、民主党支持者は「物乞い」全ての人生謳歌型なのでしょう！！ 
 
このままだと日本人の根性まで腐ってしまいそうですね。何とか早めに政権から降りて貰

わないと(^^；。  

 

2009/09/30 19:52Commented by 秋津州の民 さん 

To 花うさぎさん  
お久しぶりです。 
>> 自民では、身銭で酒飲んでも攻められる。  
>> 民主では、税金で女遊びしても認められる！！  
 
民主党は０３～０７年に計約５４８億円の政党交付金を受け、これは党本部の全収入の約

８割。同党が所属議員に配る「政党交付金ハンドブック」は、交付金から酒を伴う飲食費

の支出を禁止している。【政治資金問題取材班】 

 
  
▽松野氏の代理人弁護士の話 いかがわしい風俗店とは違い、打ち合わせの場所として

活用している。不適切とは思わない。 

 
政治家の講演会が打ち合わせの場所として活用しているとのことですが、一般の常識か

らして不適切と思わない感覚は異常です。料亭だと談合とかの場所と思われがちです

が、まだキャバクラよりはマシでしょう。一般の方でキャバクラで打ち合わせをすると言わ

れたらちょっと引きますよ。ありえない感覚です。もう常軌を逸しているとしか考えられませ

ん。 
民主党は異常です。  

 

2009/09/30 19:54Commented by 秋津州の民 さん 

To 花うさぎさん  
 
すいません。誤字がありました。 
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講演会→後援会  気をつけます。  2009/09/30 20:17

Commented by 花うさぎ さん 

To akitusimanotamiさん こんばんは。 
 
＞一般の方でキャバクラで打ち合わせをすると言われたらちょっと引きます

よ。ありえない感覚です。 

 
はい。普通、キャパクラで打ち合わせって、信じられない感覚です。 

 
＞もう常軌を逸しているとしか考えられません。 

 
土台（首相・幹事長）が腐っているので、不祥事起こしても責任を取るという事はしないで

しょう。まあ左翼らしいですが(^^；。 
 

 

2009/09/30 20:40

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To akitusimanotamiさん こんばんは。 
> 

>＞一般の方でキャバクラで打ち合わせをすると言われたらちょっと引きますよ。ありえな

い感覚です。 

> 
>はい。普通、キャパクラで打ち合わせって、信じられない感覚です。 
> 
>＞もう常軌を逸しているとしか考えられません。 
> 
>土台（首相・幹事長）が腐っているので、不祥事起こしても責任を取るという事はしない

でしょう。まあ左翼らしいですが(^^；。 
 
まあ私も 若い時は キャパクラ キャバレー 行きましたよ。 
そんな席で 打ち合わせって、信じられませんが、公務だとすれば、小沢の指令により、

次期参議選挙で、ルックスが良くて 少し政治に感心ある、候補者を 探しているのかと、

これは、公務ですね。その時の閣議記録公開してほしいですね。 
まずいお酒だったでしょうね。  

 

2009/09/30 21:25Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
民主党の鳩、岡、前のハイテンション＋福島と辻本のはしゃぎぶり＋亀井の開き直り等 

免許取立て左翼政権の混乱振りが目に見えますね。 

 
農業を国営化して失敗した例は民主党が教祖と崇めるソ連と中国に見事な失敗があるじ

ゃーないですか！マルクス・レーニン社会共産信奉者は怠けるのが好きな連中なんで

す。教師、役人、在日、同和、昔フリーター今失業者が賛同する民主党の実力はそんなも

んです。 

 
売国法案が通らない限り、民主党の大盤振る舞いで近い将来増税となるのも国民の選択

だから私は一向に構いませんね。 

 
鳩山が何しろ初めてのことなので失敗したときは寛大に許して欲しいと言っていました

ね。これ安倍さんや麻生太郎だったら袋叩きでしょう！ 

 
兎に角、売国法案が通らない限り、ダムの幽霊橋脚、建て掛け道路・箱モノ、物見の見物

が出来て面白じゃーないですか？ これ全部、民主党のツケです。 

 
亀井も瑞穂もガンガンやれ！ですね～＾＾）； 

 
 

 

2009/09/30 22:13Commented by makomakomako さん 

 
「農業者戸別所得補償制度」も友愛の一言で済ますんでしょうかね？  
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マスコミは。 

 
「こども手当て」「高校実質無償化」「高速道路無料化」「農業者戸別所得補償制度」・・・ 
与えられたら返さなくてはなりません。 
人の道理です。 

 
日本の民度は奈落に落ちます。 
情けなや。 

 

2009/10/01 00:03Commented by usaginomimi さん 

こんばんは、花うさぎさま。 
食料自給率の問題はとても大切ですね。私も買いに行って読んでみます。 

 
ところで、今朝（＝9月30日）の、「とくダネ！」（フジTV）で、 
朝８：１６頃、とても興味深い出来事がありました。  
番組の中で、デーブ・スペクター氏が、自民党から民主党に政権が変わったことを、 
「民主党政権は、５０年間リフォームしていない家を『番組とのコラボ』でリフォームできる

ようになったようなものなんですよ。」って言ったんです。 
その瞬間、スタジオにいた女性の誰かが盛大に「プッｗ」と吹きまして。 
『いや、そこ、笑う部分じゃないと思うけど？』と私が思った通り、一瞬のうちに、スタジオに

ものすごく、緊張した沈黙が訪れました。 
で、あわてたデーブ氏が「だからー、50年間動かなかったような問題、たとえば拉致問題

とか（注：拉致問題はまだ50年経っていないと思うけどデーブ氏焦ってる）、北方領土問

題とかが、民主党政権になって解決すると思うんですよね。」って言ったんです。 
その言葉が終わるや、スタジオにはさらに重い沈黙が・・・ 
スタジオにいる誰ひとりとして「その通り！民主党はやるでしょう！」とフォローすることな

く、全員押し黙ったまま、無理やり「次の話題に」漕ぎ出していったのでした・・・。 

 
なにぶんにも私の記憶のため、細部が違ってたらごめんなさい。ＹＯＵＴＵＢＥに映像があ

れば確認してみたいです。でも朝のワイドショー番組なんて、誰も録画してないかしら。ワ

イドショーは、どこも見るたびにものすごいネタの宝庫なのですが。 
とても残念です。今朝のは、花うさぎさまに、お見せしたかったわ。 

 
吹いた女性は、デーブ氏が「民主党は、番組がコラボして偏向報道してあげたおかげで政

権が取れた」と言いたいのだと勘違いして、勝手にウケちゃったのかしら。デーブ氏と女性

のどちらかが、ディレクターから怒られたかもー・・と、色々想像してしまいました。 

 
トラバ、いただいて帰ります。お邪魔しました。 

 

2009/10/01 00:41Commented by gabacho さん 

今そこにある不況を放置して、補正予算の執行停止、概算要求のやり直し。 
あれよあれよと言う間に円高株安。まさに絵に描いたような不況助長の政策ですね。 

 
日教組に免じて、教員免許の見直しを見直すとか。 
労組が強くて赤字体質の日航も救済する口ぶりですね。 
農家の戸別補償まで考えれば、日本弱体化計画の完成ですね。 

 
弱体化した日本を中国様にうやうやしく献上するつもりでしょうか？  

 

2009/10/01 02:57Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんばんは。 
 
>公務だとすれば、小沢の指令により、次期参議選挙で、ルックスが良くて 少し政治に

感心ある、候補者を 探しているのかと、 

 
うまい！、その可能性は十分にありますね(^^；。 

 

2009/10/01 03:05Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>農業を国営化して失敗した例は民主党が教祖と崇めるソ連と中国に見事な失敗がある
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じゃーないですか！ 

 
たしか大躍進で餓死した人が2000-5000万人でしたっけ？。 
 
＞マルクス・レーニン社会共産信奉者は怠けるのが好きな連中なんです。 

 
なるほど。だから国が潰れるのですね(^^；。 
教師、役人、在日、同和、昔フリーター今失業者が賛同する民主党の実力はそんなもん

です。 

 
>鳩山が何しろ初めてのことなので失敗したときは寛大に許して欲しいと言っていました

ね。 

 
村山富市が阪神大震災でまともな対応が出来ずに死者をいたずらに増やしたときも同じ

事を言ってましたね。 

 
>兎に角、売国法案が通らない限り、 
 
いや～年明けから次々来そうです(^^；。 
 
>亀井も瑞穂もガンガンやれ！ですね～＾＾）； 
 
しかしこの二人は棚ぼたです。両政党とも負けているのですから？。  

2009/10/01 03:08

Commented by 花うさぎ さん 

To makomakomakoさん こんばんは。 
 
>「農業者戸別所得補償制度」も友愛の一言で済ますんでしょうかね？ 

>マスコミは。 
 
この浅川氏のような論文も含めてマスコミは詳しく報道しないと思いますよ。 

 
>与えられたら返さなくてはなりません。 
>人の道理です。 
 
いや、民主党支持者は「人の道理、何ですかそれは？」というレベルでしょう。 

 
>日本の民度は奈落に落ちます。 
>情けなや。 
 
いまでもかなり落ち加減なのに、民主党政権を誕生させたことでもっと加速するでしょう。  

 

2009/10/01 03:15

Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんばんは。 
 
>「民主党政権は、５０年間リフォームしていない家を『番組とのコラボ』でリフォ

ームできるようになったようなものなんですよ。」って言ったんです。 

 
へえ～それは見たかったですね。 

 
>一瞬のうちに、スタジオにものすごく、緊張した沈黙が訪れました。 
 
「まずい！」と思ったのでしょうか？。 

 
>その言葉が終わるや、スタジオにはさらに重い沈黙が・・・ 
 
心にやましいことがあると「何も言えない」とか。 

 
>とても残念です。今朝のは、花うさぎさまに、お見せしたかったわ。 
 
you tobeに誰かアップしてくれませんかね、それは見てみたいですね。 
 
>ディレクターから怒られたかもー・・と、色々想像してしまいました。 
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2009/10/01 03:19Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんばんは。 
 
>あれよあれよと言う間に円高株安。まさに絵に描いたような不況助長の政策ですね。 
 
世界中が新政権の言動をを見てますから(^^；。 
 
>農家の戸別補償まで考えれば、日本弱体化計画の完成ですね。 
 
予想以上にスピードが速そうです。 

 
>弱体化した日本を中国様にうやうやしく献上するつもりでしょうか？ 
 
支那中共の方が「予定より早いぞ？」って慌てているかも知れません。 

 

2009/10/02 00:16Commented by Zo-フィーエル さん 

To usaginomimiさん  
 
>ところで、今朝（＝9月30日）の、「とくダネ！」（フジTV）で、 
>朝８：１６頃、とても興味深い出来事がありました。  
>番組の中で、デーブ・スペクター氏が、自民党から民主党に政権が変わったことを、 
>「民主党政権は、５０年間リフォームしていない家を『番組とのコラボ』でリフォームでき

るようになったようなものなんですよ。」って言ったんです。 
>その瞬間、スタジオにいた女性の誰かが盛大に「プッｗ」と吹きまして。 
>『いや、そこ、笑う部分じゃないと思うけど？』と私が思った通り、一瞬のうちに、スタジオ

にものすごく、緊張した沈黙が訪れました。 
>で、あわてたデーブ氏が「だからー、50年間動かなかったような問題、たとえば拉致問

題とか（注：拉致問題はまだ50年経っていないと思うけどデーブ氏焦ってる）、北方領土

問題とかが、民主党政権になって解決すると思うんですよね。」って言ったんです。 
>その言葉が終わるや、スタジオにはさらに重い沈黙が・・・ 
>スタジオにいる誰ひとりとして「その通り！民主党はやるでしょう！」とフォローすること

なく、全員押し黙ったまま、無理やり「次の話題に」漕ぎ出していったのでした・・・。 

> 
>なにぶんにも私の記憶のため、細部が違ってたらごめんなさい。ＹＯＵＴＵＢＥに映像が

あれば確認してみたいです。でも朝のワイドショー番組なんて、誰も録画してないかしら。

ワイドショーは、どこも見るたびにものすごいネタの宝庫なのですが。 
>とても残念です。今朝のは、花うさぎさまに、お見せしたかったわ。 
 
 「とくダネ！」はドアホなコメントが多いのでけっこうチェックしてる人多いですよ。だからも

しかしたら?と言う事もあるかも。  
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